



Se acerca la inauguración del Gran Telescopio CANARIAS (GTC) y el especial que el diario *El País*

dedica a la Astronomía en su página web publica un artículo de José Miguel Rodríguez Espinosa (Investigador Principal del proyecto Consolider-GTC) sobre la historia de la construcción del GTC desde sus incios, en los años 80: "Se acaba de construir el telescopio William Herschel (WHT) en La Palma. El telescopio de Palomar lleva funcionando 40 años. Las mesas de diseño a ambos lados del Atlántico trabajan a pleno rendimiento. En California se trabaja sin descanso en lo que entonces era el TMT (Ten Meter Telescope) y que poco después se convertiría en los dos telescopios Keck. En Europa, el Observatorio Europeo del Sur (ESO), espoleado por el progreso de California, trabaja en el Very Large Telescope (VLT), un conjunto de cuatro telescopios de ocho metros de diámetro, que a finales de los años ochenta tenían cúpulas inflables... También en el Instituto de Astrofísica de Canarias (IAC) había actividad."

Más información:

[Artículo "El Universo, desde Canarias", publicado en *elpais.com*](http://elpais.com)